



Le média d'Etat, la Crtv, rapporte que la douane de l'Adamaoua a saisi sept véhicules de luxe avec de fausses plaques d'immatriculation CAN 2021.

Le réseau a été démantelé lors d'un contrôle inopiné sur l'axe Ngaoundéré-Yaoundé le vendredi 4 février 2021.

Ces véhicules venus du Nigeria ont réussi à infiltrer le cortège de la CAN à Garoua, capitale régionale du Nord et l'une des villes hôtes de la compétition.

Le cortège était en partance pour Yaoundé. Les conducteurs desdits véhicules ont également été interpellés.

« C'est la première fois que nous voyons ce mode opératoire. C'est la preuve concrète que ces contrebandiers sont prêts à tout pour parvenir à leurs fins. Il arrive très fréquemment que des marchandises y soient introduites sans être dédouanées », a déclaré Jean Marie Toukam, chef secteur de la Douane de l'Adamaoua, propos relayés par le site StopBlaBlacam.

Une enquête a été ouverte.